

LE TEMPS

biotech Vendredi 21 mai 2010

Jeune pousse romande primée à Zurich

Par Daniel Eskenazi, Zurich

Stemergie Biotechnology gagne 10000 francs

Parmi les cinq gagnants du Prix [Venture](#) organisé par McKinsey et l'EPFZ figure une jeune pousse romande. Emanation de l'Université et de l'Hôpital universitaire de Genève, [Stemergie Biotechnology](#) a terminé quatrième du concours Venture 2010 récompensant les meilleurs plans d'affaires.

Grâce à un prix de 10000 francs, la société romande poursuivra le développement d'une technologie novatrice capable de déceler et traiter les cellules souches cancéreuses situées dans le cerveau. Selon Daniel Leutenegger, directeur et cofondateur de Stermergie Biotechnology, une fois que le diagnostic d'une tumeur au cerveau est posé, il y a une chance sur trois pour que le patient survive plus de deux ans. Après une intervention chirurgicale, les traitements actuels ne permettent de prolonger la vie que de deux mois et demi. «Dans la grande majorité des cas, la rechute intervient, car les cellules souches cancéreuses qui représentent 4% à 5% de la tumeur ne peuvent être identifiées, puis détruites», relève l'entrepreneur.

Pour ce dernier, la technologie de Stermergie Biotechnology présentée récemment dans la revue scientifique [Nature](#) permet d'identifier les cellules souches cancéreuses. «D'ici à 36 mois, nous devons valider l'efficacité et la non-toxicité de notre traitement», conclut-il.

LE TEMPS © 2009 Le Temps SA